

## Inicia un curso escolar marcado por la Nueva Normalidad

Category: Noticias

Published: Thursday, 05 November 2020 16:32

Written by Yanelis Matos Samón

Hits: 1068



El curso escolar 2020-2021 es atípico y particular en [Guantánamo](#), pues se inició marcado por la Nueva Normalidad este lunes 2 de noviembre, con estrictas exigencias sanitarias y una matrícula general superior a los 90 mil estudiantes.

Así lo reafirmó Raquel Laviste Villafruela, directora provincial de Educación, a los medios tras el acto inaugural, realizado con la asistencia de Rafael Pérez Fernández y Emilio Matos Mosqueda, primer secretario del Partido y Gobernador, respectivamente, a este nivel, y directivos, estudiantes y trabajadores del sector.

Subrayó la alegría de estudiantes y trabajadores por el inicio del curso en las 778 instituciones educacionales guantanameras. Llamó a prevenir infecciones por el coronavirus y otras, cuando se producen rebotes de la enfermedad en todo el mundo. “Es indispensable cumplir los protocolos sanitarios”, explicó al cierre del acto en el teatro del Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas (Ipvce) José Maceo Grajales.

Destaca que más de 18 mil 780 de los alumnos son de nuevo ingreso, el 40 por ciento de la matrícula es de primaria, de mayor incremento, y el curso durará nueve semanas menos, mientras es positiva la cobertura docente, con 10 mil 865 maestros en 10 niveles educacionales, y se suman dos nuevos centros: un círculo infantil en el municipio de San Antonio del Sur y una escuela multigrado en Yateras.

La educación guantanamera mantiene la producción de alimentos en su proyección para el nuevo curso escolar, en casi 680 hectáreas de tierras cultivables, sobre todo en siete Institutos Politécnicos Agropecuarios, cuyos aportes contribuyen a abaratar costos de

## Inicia un curso escolar marcado por la Nueva Normalidad

Category: Noticias

Published: Thursday, 05 November 2020 16:32

Written by Yanelis Matos Samón

Hits: 1068

---

alimentación en el sector.

Durante el acto fueron reconocidas personas e instituciones que contribuyeron a los buenos resultados del curso anterior, y continúan haciéndolo. Los principales dirigentes del territorio y el sector educacional entregaron los estímulos.

Entre los estimulados estuvieron la Dirección provincial de Salud, la emisora radial provincial [CMKS](#), el [telecentro Solvisión](#), el [periódico Venceremos](#), la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), los Comités de Defensa de la Revolución, la Empresa de Aseguramiento al Sector Educativo, y Leonardo Cardona Duque, coordinador por Cuba en la competencia iberoamericana de Informática y Computación 2020.

También los docentes Teresa Fernández Castañeda, Danubia Terry Serrano y Alexander Bonne Noblet, con 100 por ciento de aprobados en los exámenes de ingreso a la Educación Superior, y Mariana Ruiz Navarro y David Aranda Isalgué, activos aún desde su intervención en la campaña de Alfabetización hace 59 años.

Representantes estudiantiles, de la dirección del Ipvce y de la FMC en el territorio expresaron sus compromisos de contribuir con su esfuerzo a resultados superiores en la Educación durante esta etapa lectiva.